

Es ist uns eine besondere Freude, dass die deutsche Maschinen- und Anlagenbauindustrie zum Ehrengast auf der Jubiläumsausgabe der agrofood und plastprintpack Nigeria 2025 ernannt worden ist. Der VDMA Fachverband Nahrungsmittelmaschinen und Verpackungsmaschinen war seit der ersten Messe im Jahr 2015 als Fachpartner vertreten und seit 2017 auch als Antragsteller und Auskunftsperson des German Pavilion aktiv.

Nigeria ist ein bedeutender Markt für den deutschen Maschinenbau und ein Markt mit viel Potenzial. Die Messe 2024 war so groß wie nie zuvor, und auch die nächste Ausgabe im März 2025 wird zweifellos wieder ein großer Erfolg. Mit dem Wachstum der Mittelschicht in Nigeria steigen auch die Anforderungen an Lebensmittel. Die Industrie wächst, und immer mehr deutsche Anbieter von Nahrungsmittelmaschinen und Verpackungsmaschinen die Potenziale, die der nigerianische Markt bietet.

Doch Nigeria ist ein komplexer Markt. Das Land ist fast drei Mal so groß wie Deutschland und entsprechend kulturell vielfältig. Gute Kontakte und örtliche Partner sind entscheidend für den Erfolg der Unternehmen. Die Messe und die Bundesbeteiligung sind daher eine immense Unterstützung für den Markteintritt deutscher Maschinenbauer. Wir möchten uns herzlich bei Fairtrade für die Initiative und die hervorragende Zusammenarbeit über all die Jahre bedanken. Ein besonderer Dank gilt auch dem Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) als Veranstalter des German Pavilion im Rahmen des Auslandsmesseprogramms in Zusammenarbeit mit dem Verband der deutschen Messewirtschaft (AUMA). Auch 2025 wird dadurch vielen deutschen Unternehmen die Möglichkeit gegeben, den nigerianischen Markt kennenzulernen und ihre innovativen Technologien den lokalen Akteuren vorzustellen.

Der VDMA Fachverband Nahrungsmittelmaschinen und Verpackungsmaschinen freut sich darauf, vom 25. bis 27. März 2025 wieder dabei zu sein.

We are particularly pleased that the German machinery and plant engineering industry has been appointed Guest of Honor at the anniversary edition of agrofood and plastprintpack Nigeria 2025.

The VDMA Food Processing and Packaging Machinery Association has been represented as a trade partner since the first trade fair in 2015 and has also been active as an applicant and information provider for the German Pavilion since 2017.

Nigeria is an important market for German mechanical engineering and a market with great potential. The 2024 trade fair was bigger than ever before, and the next edition in March 2025 will undoubtedly be another great success. With the growth of the middle class in Nigeria, the demands on food are also increasing. The industry is growing, and more and more German suppliers of food processing and packaging machinery are recognizing the potential offered by the Nigerian market.

But Nigeria is a complex market. The country is almost three times the size of Germany and is correspondingly culturally diverse. Good contacts and local partners are crucial for the success of companies. The trade fair and the federal participation are therefore an immense support for the market entry of German mechanical engineering companies.

We would like to thank Fairtrade for their initiative and excellent cooperation over the years. Special thanks also go to the Federal Ministry of Economics and Climate Protection (BMWK) as the organizer of the German Pavilion as part of the foreign trade fair program in cooperation with the Association of the German Trade Fair Industry (AUMA). This will also give many German companies the opportunity to get to know the Nigerian market and present their innovative technologies to local players in 2025.

The VDMA Food Processing and Packaging Machinery Association is looking forward to participating again from March 25 to 27, 2025.